

EKSPOS

Kodim 0809/Kediri bersama Yayasan Universitas Dr Mustopo Gelar Bakti Sosial di Balai Desa Deyeng

Basory Wijaya - KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID

Oct 8, 2022 - 13:21



KEDIRI – Koramil 0809/09 Kandat Kodim Kediri menggelar bakti sosial dalam rangka HUT TNI yang ke 77 Tahun 2022,

Sasaran kegiatan baksos yang dipusatkan di Balai Desa Deyeng Kecamatan Ringenrejo Kabupaten Kediri ini memprioritaskan Pengentasan dan penurunan angka Stunting menjadi sasaran prioritas.





Dalam Kegiatan bakti sosial tersebut juga dilaksanakan penyerahan Sembako kepada masyarakat khususnya warga kurang mampu.

Warga dari wilayah Kecamatan Ringenrejo yang didampingi oleh masing-masing Babinsanya terlihat sangat antusias mengikuti program bakti sosial dalam rangka menyambut HUT TNI ke 77 itu.

Hadir dalam kesempatannya tersebut, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Rully Eko Suryawan. S. Sos, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0809 Kediri Ny. Diah Rully, Rektor Universitas Prof. DR. Moestopo Prof Dr. H. Paiman dan Dr. H. Hermanto JM Drg. MM serta Dr. Tuti beserta 9 Dokter, Kepala BKKBN Kabupaten Kediri diwakili Ibu Dewi, Danramil 0809/09 Kandat Kapten Czi Kustoyo beserta Ketua Persit Ranting Ringinrejo dan Anggota, Pa Koordinator Kapten Inf. Suliono, Camat Ringenrejo Ahmad Wito Subagyo, Kapolsek Ringinrejo IPTU Joko Sutrisno, Ka. UPTD Puskesmas Sambu dr. Aziz beserta tim, Anggota Koramil 0809/09 Kandat, Kepala Desa Deyeng Bapak Asiyanto dan Perangkat Desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, serta 125 warga masyarakat Desa Deyeng.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Rully Eko Suryawan menyampaikan, upaya membantu pemerintah untuk percepatan penurunan angka stunting, Kodim 0809/Kediri terus melakukan sosialisasi kepada seluruh lapisan masyarakat

mengenai pencegahan stunting dalam setiap kegiatan yang dijalaninya. Ditegaskannya, dengan dikukuhkan Danramil Jajaran menjadi bapak asuh Stunting akan bisa mendorong percepatan penanganan dan pencegahan stunting di wilayah teritorial.

“Kita semua berharap mudah – mudahan dengan adanya Bapak Asuh Stunting ini dapat menurunkan angka stunting. Bapak Asuh membuka ruang terbuka secara luas bagi warga Kediri memaksimalkan pelayanan kesehatan dan pemenuhan gizi anak.” tutur Letkol Inf Rully.

Sementara itu ,Danramil 0809/09 Kandat Kapten Czi Kustoyo mengatakan, antusias masyarakat binaan dalam mengikuti kegiatan yang digelar oleh TNI sangat tinggi, ungkapan syukur dan terima kasih disampaikan warga masyarakat kepada TNI.

” Ini adalah wujud kepedulian TNI pada masyarakat. Semoga kedepannya kegiatan sosial dan bantuan-bantuan semacam ini bisa terus berlanjut untuk masyarakat yang membutuhkan,” tuturnya.

Ditambahkan oleh Danramil, perkembangan jumlah penduduk saat ini sangatlah pesat yang berpotensi memunculkan berbagai permasalahan terutama permasalahan stunting. Pemerintah terus berusaha untuk mengatasi atau menekan laju pertumbuhan penduduk, oleh karena itu TNI bersama BKKBN mendukung usaha Pemerintah untuk menekan tingkat pertumbuhan penduduk adalah melalui program KB. TNI AD Bersama Rakyat Mewujudkan Keluarga Sehat untuk Indonesia Kuat.

“Bakti TNI dalam bidang KB merupakan salah satu program lintas sektoral untuk membantu meningkatkan tingkat kesehatan dan kesejahteraan masyarakat serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia” tutup Danramil.